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（栗山純造）（井澤剛一）
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　以前にも内部卓話にてお話させていただきましたが、オミクロン株の感染拡大が収まらない状態ですので、再度手洗い
や消毒について話します。よく報道などで手洗いうがいの徹底と言われていますが、意外ときちんとした手洗いが出来て
いる人はあまりいません。それは何故かというと、石鹸を手に付けることが手洗いと思っている方が多いからだと思って
います。皆さんは如何ですか？手を洗うプロセスは、①手を水で流す。②石鹸で手指を洗う③手を水で流す。・・・簡単に
いうと、この３つで完了します。ではこの３つのプロセスの中で一番大事なのは何処でしょう？という話です。多くの方
が②を大事に考えていると思いますが、実際は③です。石鹸や洗剤によく書かれている除菌という言葉。除菌とは菌を取
り除くこと・・と定義されていて、実は菌を殺すという意味ではありません。ということは極端にいうと、手を石鹸で洗
うということは手に付着した菌を浮かせてくれているだけで、そのままにして乾かすと石鹸で浮いていた菌が手に付着し
ます。だからこそ、浮かした菌を洗い流すことが一番大事です。ですので、③のプロセスに一番時間をかけてください。
　次に手指消毒です。いまや日常生活に欠かせない手指消毒ですが、正しい方法を理解して行わないと効果は薄いです。
消毒に関しては皆さんできていると思いますが念のため・・・
　①  アルコール消毒液を手に出す※この際、軽く指を曲げ、爪先（爪と指の間）にも消毒液がかかるぐらいが良い
　②  両手を擦り合わせ、アルコール消毒液を指先、爪先、手のひら、手の甲、指の間に馴染ませる※やったつもりで出来

ていないことが多い親指も確実に行う
　③  手首にも馴染ませる
　④  アルコール消毒液が乾燥するまで②、③を続ける※10～15秒で乾燥するようであれば量が不十分であり、約30秒で乾

くぐらいが目安となる
　注意点として、アルコール消毒液は濃度70％以上が望ましく、手が濡れている状態でアルコール消毒をすると効果が薄
まるということがあります。
　まとめになりますが、人間だれしも目に見える汚れは落とすものの、目に見えないウイルスに関しては、ついつい意識
が薄くなりがちなため、確実に存在していて、また微細なためどこにでも付着している可能性があることを十分に認識し、
細部まで手洗い及び消毒をすることを忘れないようにしてください。
　また、ビルメンテナンス業という観点から見ると、室内を適切な空気環境に保持することも感染予防対策としては非常
に重要な要素となります。
　一つ目は温度です。寒さで体温が下がると、体の抵抗力が弱まりウイルスに感染しやすくなることから、最低でも17℃
以上（建築物衛生管理基準に基づく）を保持することが望ましいとされています。
　二つ目は湿度です。湿度が低いというのは空気中の水分が少ない状態のため、ウイルスが空気中の水分を含むことなく
室内に浮遊してしまうことで人の体内に入る確率が高くなることから、最低でも40％以上（建築物衛生管理基準に基づく）
を保持することが望ましいとされています。しかし、あまり高すぎると逆に菌の繁殖につながる等の悪影響が出ることあ
りますから70％以下を保持してください。
　三つ目は二酸化炭素濃度です。しかし二酸化炭素濃度は一般家庭では知りようがありません。ですので、こまめな換気
が大事であると認識してください。基本的には30分に１度、数分間２方向の窓を開け換気することが望ましいとされてい
ます。建物によって気密性が違いますので一概には言えませんが。
　ここで書かせていただいた内容は自分で出来る感染予防策です。これは新型コロナウイルス以外のウイルス、例えばノ
ロウイルスやインフルエンザウイルスなどにも有効な予防方法です。もし出来ていなかったことがあれば、実践してみて
ください。

武　智　　　慧感染予防に関して



（大政大祐）（山﨑忠志）
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新会員あいさつ
株式会社　石材振興会　取締役　営業本部長

しておりますので、コンペなども積極的に参加でき
ればと思っております。

石材振興会に入社し、石についてや商売につい
て学んでおります。まだまだで未熟ではありますが、
松山中央ライオンズクラブの諸先輩方に学ばせてい
ただき自らの成長に繋げ、そして社会貢献ができる
よう努めて参ります。

出来る限り参加し貢献できるよう尽力して参りま
すのでご指導宜しくお願いいたします。

この度歴史ある松山中央ライオ
ンズクラブへ入会させて頂きまし
た。

石材振興会にて各種石工事をさ
せていただいております。

私は41才で大学時代より楽器
（ドラム）をはじめ松山に戻ってく

る26才までやり続けておりました。
身体を動かすことは大好きで下手ながらゴルフも

髙　岡　勇　吉

　昨年の６月に入会させていただきました。宜しくお願い致します。
　テレビを取り巻く環境も様変わりしておりますので私が入社してからの変化についてお話をさせていただきます。
　私はバブル時代の1988年に入社、東京支社に配属されました。まだ南海放送さんと２局時代でした。その後1992年に
あいテレビさんが開局、その３年後に愛媛朝日テレビさんが開局と一挙に４局時代となりました。2000年にはNHKと
東京キー局などがBSデジタル放送を開始。愛媛では2006年にはデジタル放送が放送開始し、2011年までにアナログテ
レビ放送が終了しました。
　テレビ視聴も変化しており、国民全体で2015年にはテレビを視聴する人が85％いましたが2020年には79％に減少しま
した。16歳から19歳では一日にテレビを視聴する人が５割を下回ったといわれています。また広告費につきましても
2019年には日本においてインターネット広告費がテレビの広告費を初めて上回りました。
　そして若者を中心にYouTube、TikTokが見られテレビ離れが訪れる中、スマホ、パソコンで地上波の放送と同じ番
組を見ることができる「同時配信」を在京民放キー局が相次いで始めます。動画の定額サービスの契約数も増えていま
すし、テレビを持っていない若者も増えているのが現状です。
　それでもテレビには今なお力があるし、まだまだ成長できると思っています。信頼される情報を正確かつ迅速に発信
し、地域密着でやっていけばまだまだ可能性はあると考えております。
　私の家族についてもお話をさせていただきます。私は東京に家族を残して逆単身中です。その理由としましては息子
が子役として2012年デビュー、2013年是枝裕和監督の映画「そして父になる」、テレビドラマ「半沢直樹」に出演する
など芸能活動をしていることも理由の一つです。今後テレビ・映画出演時にはご報告をさせていただきます。
　皆様、今後も是非テレビをご覧になってください。

二　宮　章　暢内部卓話



（藤田裕司）（佃　浩三）
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　皆様、こんにちわ。戎潤でございます。先日、大西幹事よりお電話を頂きまして卓話の依頼を受けました。その時は
「内容はなんでもよい」ということでした。
　そこで、BMWは実は飛行機のメーカーだった。とかミニスカートの語源は自動車のMINIだったとか話そうと思いま
したが、後日、最近のオミクロン株の感染によりZOOMでの開催になると再度ご連絡を頂いた時には、「電気自動車の
ことでも」と言われました。
　しかし、このコロナウイルスの感染拡大により、本来あったであろう電気自動車の新型研修が開催されておりません
ので、皆様にお話しできるほどの知識を有しておりません。そのことを前提にお話しさせていただきます。
　皆様の中にも既に電気自動車をお持ちの方もいらっしゃるかもしれません。日本のメーカーでは、日産さんと三菱さ
んが早くに販売していらっしゃいます。BMWでは2013年にi３とi８というモデルを発売しました。
　実は、電気自動車と言えるのはi３の方でして、i８は、前輪を電気後輪をエンジンで駆動しますのでPHEVに分類さ
れます。i３にもエンジンを搭載しているモデルがありますが、これは充電のためのエンジンでして、駆動のためのエ
ンジンではないのです。その充電のためのエンジンがハイオク指定なのが納得できませんけど。。。そのi３に乗ると。。。
皆様の中で電動ラジコンカーを持たれていた方がいらっしゃいますか？それに乗っている感じです。アクセルだけで加
減速ができ、それに慣れると信号の停止までもできます。ある一定以上の減速になるとブレーキランプが点灯しますの
で追突に関しては大丈夫です。エンジンブレーキのきついやつだと思っていただいて結構です。
　そして加速に関していうと、アクセルをいっぱいに踏み込んだ時にエンジン車だと回転のあがりでパワーが徐々に盛
り上がりますが、電気だといきなりフルパワーです。スムーズに乗るには若干の右足での調整が必要だと思います。
　次に充電に関してですが、あるお客様の話だと、家で充電できるからGSにもっていかなくて良いので便利という話
でした。実際、自宅や会社にいるときに充電すれば、家にガソリンスタンドがあるようなものですよね。私自身は電気
自動車を所有したことがありませんので、そういう概念を持ち合わせておりませんでしたから新鮮でした。
　自宅での充電は200Vの電源が必要となります。少し大きめのエアコン等で200Vをお引きになっているところもある
かと思います。それだと一晩も繋いでおけば充電できると思います。ただし、バッテリーの容量により充電時間は変
わってきます。これから発売される電気自動車は大容量のバッテリーを搭載して航続距離を伸ばすようになります。実
際、i３での最大航続距離は360kmでありましたが、昨年の11月に発売したiXでは最大650kmと450kmのモデルがござい
ます。この車両を弊社が先日導入した急速充電器につなぐと85分程度で80%の充電ができます。ヨーロッパ車の多くは
2030年までに内燃機自動車の廃止を打ち出しておりますが、このあたりの充電が今後の課題でしょう。
　さて、堅い話はこれくらいにして・・・
　昨年11月の松山中央ライオンズクラブ会報において、私のイップス話を書きましたが、その後をお知らせいたします。
あれから私のアプローチはどうなったか。。。
　もちろん治ってはおりません。ただ、一つ進んだことがあります。練習で上手くなった右手だけのアプローチをラウ
ンドで試したところ、両手だと99%失敗していたところ、右手だけだと50～60%の失敗で済むことが分かりました。ただ、
これは注意点がありまして、一緒にラウンドする方にはあらかじめ説明しておかないと、いきなり片手で打つと「投げ
やりになった」と思われるみたいです。そのあたりを気を付けながら右手だけのアプローチに磨きをかけたい今日この
頃です。

戎　　　　　潤内部卓話



（松本　学）（楠田善久）

松山市勝山町二丁目１番地

０８９ − ９３３ − １１１１ ㈹ 

事業内容
① 一般電気工事一式
② 再生可能エネルギー発電所　企画、販売、運営
③ 電気自動車充電器　補助金申請、販売、設置
④ 蓄電池　販売、設置
⑤ 売電事業コンサルティング
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３ 月の誕生人から一言…３月の誕生人から一言…
森田のり子 1956（昭和31年）3月31日生

誕生日に思うことについて
去年の夏、愛犬が17歳半で亡くなり寂しくはな

りましたが、とても自由な一人暮らしとなり、家
も桃源郷の近くに転居して、毎日、温泉に行って
疲れを癒すのがささやかな楽しみになっています。

そろそろ桃源郷で朝ヨガをしようと計画中です。
旅行に行けるようになったら遊びに行きたいです
ね。

服部　　勲 1943（昭和18年）3月10日生

この３月10日で満79歳になりますが、新型コロ
ナに負けずに何とか80歳までは生き永らえたいと
思います。

宮川　晶子 1964（昭和39年）3月 9日生

私にとって誕生日は、１年中で一番、仕事が
忙しい日です。今の仕事は、自分にとって天職だ
と思っていますので、誕生日に仕事が一番忙しい
ということはとても嬉しく、ありがたく、喜ばし
いことなんだと自分に言い聞かせ、今年も誕生日
を、楽しく仕事をしながら過ごしたいと思います

（笑）。

兵頭　好喜 1948（昭和23年）3月 9日生

私にも遂に来ました『後期高齢者』まであと１
年。この１年は後期高齢者への準備の年とし、自
己研鑽を怠らず模範的な高齢者となる努力をする
所存でございます！

えっ！今更無理ですって、今までを振り返って
みろ、ですか！！

分かりましたよ、今まで通りちょいワル爺さん
として松山中央ライオンズの会員の皆様に迷惑掛
けないよう努力しますので、これまで同様ご指導
宜しくお願いします。

松岡　俊幸 1966（昭和41年）3月17日生

３月17日で56歳になります。コロナがなかなか
終息しませんね。今期は計画・出席委員長として
色々と準備して来ましたが、皆さんにご披露出来
ず楽しんで頂けない事がとても残念です。コロナ
もインフルエンザの様になって行く過渡期ですか
ら、会食もアクトも以前の日常が戻る日を楽しみ
にしましょう！

井澤　剛一 1949（昭和24年）3月11日生

時の経つのは早い！また誕生月になりました。
誕生日を迎えて想うことは、身体の不具合無く健
康で長生きしたいということですね

やはり体の色々なところが衰えてくると思うの
でメンテナンスが必要になってきます。

何もかも多くのことはできませんが、会員さん
仲間と楽しいこと事もはさみながら少しずつ実践
していきたいです。

中村　俊一 1974（昭和49年）3月 7日生

３月７日で48歳を迎えました。
今年は壬寅であり、『冬が厳しいほど春の芽吹

きは生命に溢れ、華々しく生まれる年になる』『再
生のシンボル』などと言われております。

コロナを克服し、今までの日常が取り戻せる年
になればいいですね。

世界情勢も気になるところではありますが、
しっかりと地に足を付けて様々なことにチャレン
ジする年にしたいと思います。

今後とも宜しくお願い致します。

久保美代子 1953（昭和28年）3月 8日生

毎年、お誕生月が来るとコメントさせてもらっ
ていますが、ライオンズに入会して何年が過ぎた
のか確認してみました。私は2010年９月入会なの
で今年の９月になれば12年になるのだと驚きまし
た。

ここ数年はコロナウイルス感染のため、皆さん
とワイワイ楽しくさせてもらっていないので寂し
い限りです。マスクなしの笑顔で皆さんにお会い
できる日を楽しみにしています。（また歳をとる
のですね）
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

１．開会ゴング　　　　　　　　　　　
２．国旗に敬礼　　　　　　　　　　　《省略》
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱　　《省略》
４．会長あいさつ　≫境会長より挨拶
５．新会員入会式　髙

たか

岡
おか

　勇
ゆう

吉
きち

　様【Ｐ３】　≫山本(宗)委員長より紹介
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓
　⑹　新会員あいさつ
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
６．ＬＣＩＦキャンペーン１００アワード受賞（2017.07.01～　＄299～＄14,999）

≫大西幹事より
　　Ｌ廣江　和男　　Ｌ宮川　晶子　　Ｌ服部　　勲　　Ｌ山田　　哲
　　Ｌ大西千恵春　　Ｌ境　　俊之　　Ｌ樋口　忠勝　　Ｌ山下　哲治
　　Ｌ宮内　美加　　Ｌ日野　嘉人　　Ｌ中村　俊一　　Ｌ中田　天平
　　Ｌ仲宗根南子
　　《ピンバッジは後日お渡しいたします。》
７．外部卓話　≫ 山田第一副会長より趣旨説明・和泉次期委員長同席にて芝課

長より外部卓話
　　　　　　　松山市総合政策部　防災・危機管理課市民防災担当課長

芝　　大輔 様
　　　題目：「災害の時代に備える」
８．内部卓話　≫L井澤さんより卓話　題目：「新型コロナウィルスについて」
　　　Ｌ井澤剛一　
９．委員会報告　≫大西幹事より報告
　１）２月25日㈮　18：30～笠組➡持ち回り委員会に変更……… 【財務委員会】
　　　３月３日㈭　18：30～サムライダイニングかぶき➡持ち回り委員会に変更
　　　…………………………………………………………… 【教育・国際委員会】
　　　３月４日㈮　サムライダイニング盃➡16：00～事務局会議室に変更
　　　…………………………………………………………………… 【保健委員会】
　　　３月７日㈪　18：30～ハルピン➡17：00～ＺＯＯＭ委員会に変更
　　　…………………………………………………………… 【青少年育成委員会】
　　　《上記の通り変更になります》
　２）２月献血結果について　≫宮道副委員長より報告………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数

令和４年２月２日 四国電機株式会社 受付：14 名 400mL：13 名 
不採血 : １名

令和４年２月４日 ㈱フジ　フジ北斎院店 受付：13 名 400mL：12 名 
不採血 : １名

　３）３月献血活動スケジュールについて　≫宮道副委員長より報告
　　　…………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和４年３月 16 日㈬ 10：00 ～ 12：00
13：00 ～ 17：00

㈱伊予銀行　事務センター
（松山市高砂町２丁目２－５）

令和４年３月 17 日㈭ 9：30 ～ 12：00
13：00 ～ 17：00

㈱伊予銀行　本店
（松山市南堀端町１）

令和４年３月 17 日㈭ 9：00 ～ 11：00
12：00 ～ 14：00

㈱愛媛銀行　本店
（松山市勝山町２丁目１番地）

令和４年３月 17 日㈭ 15：00 ～ 16：30 ㈱愛媛銀行　電算センター
（松山市福音寺町３８９－１）

令和４年３月 24 日㈭ 15：00 ～ 17：00 松山中央郵便局
（松山市三番町３丁目５－２）

10．幹事報告　≫大西幹事より報告
　　１）「We　LOVE石手川2022＆消防・救急車展示と防災体験」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　開催のご案内　(松山白鷺ＬＣ)【Ｐ４】
　　　　■と　き　　令和４年３月13日㈰
　　　　■ところ　　愛媛県武道館北側河川敷
　　　　■スタート　10：00～13：00ごろ解散
11．テールツイスターの活躍　　　　《省略》
12．ファイン･ドネーションの報告　　《ドネーション52,000でした》
13．出席率の報告　　　　　　　　　《83％出席です》
14．閉会ゴング　　　　　　　　　　《省略》
15．‘また会う日まで’合唱　　　　　　《省略》
16．ローア　　　　　　　　　　　　《省略》

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼《省略》 
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱 《省略》 
４．会長あいさつ　≫境会長挨拶
５．誕生祝（３月）　 Ｌ中村（７日）、Ｌ久保（８日）、Ｌ兵頭（９日）、
　　　　　　　　　　Ｌ宮川（９日）、Ｌ服部（10日）、Ｌ井澤（11日）、
　　　　　　　　　　Ｌ松岡（17日）、Ｌ森田（31日）
　　　　　　　　　　《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
６．傘寿御祝い　Ｌ服部　　勲《後日開催の例会でお祝いさせていただきます》
７．審議事項
　１）献血記念品中間決算書（案）について【Ｐ３】 …………… 【保健委員会】

１．開会宣言
２．出欠調査
3.会長あいさつ　≫境会長挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ２－Ｐ４】
５．会計報告（２月分収支明細表）【Ｐ５－Ｐ10】　≫高橋会計より説明
６．審議事項
１）献血記念品中間決算書（案）について【Ｐ11－Ｐ12】　【保　健　委 員 会】
　≫村井委員長より説明　【審議】→【承認】
　２）松山城山ライオンズクラブ25周年記念式典について
　　　■日　時　令和４年５月７日㈯式典17：00～　　祝宴18：30～
　　　■場　所　ANAクラウンプラザホテル松山
　　　■登録料　15,000円×２名（会長・幹事）＝30,000円
　　　　　　　　10,000円×廣江３ＺＣ＝10,000円
　　　　　　　　　　　　　　　　　（※15,000円の内5,000円はリジョン負担）
 合計　40,000円
　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　３）松山金亀ライオンズクラブ35周年記念式典について
　　　■日　時　令和４年５月26日㈭式典15：30～　　祝宴17：00～
　　　■場　所　ANAクラウンプラザホテル松山　南館
　　　■登録料　10,000円×２名（会長・幹事）＝20,000円
　　　　　　　　5,000円×廣江３ＺＣ＝5,000円
　　　　　　　　　　　　　　　　　（※10,000円の内5,000円はリジョン負担）
 合計　25,000円
　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　４）第68回地区年次大会（高松）補助金について

　　　■代議員登録料……………………………… ＠　8,000円×11名＝　88,000円
　　　■代議員旅　費……………………………… ＠12,000円×11名＝132,000円
　　　■代議員宿　泊……………………………… ＠10,000円×11名＝110,000円
　　　■会員参加者への旅費の補助金…………… ＠12,000円×14名＝168,000円
 合計498,000円（当初予算624,000円）
 （代議員11名／一般会員14名　合計25名）
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　５）愛媛県血液センターへの車両贈呈資金納入について【Ｐ13】
　　　■一人＠1,350円×110名（12月末の不在会員を除けた人数）＝148,500円
　≫廣江１R３ZCより説明　　費用は事業費より捻出　【審議】→【承認】
７．報告事項　
　　⑴　2022～2023年度役員候補者（案）について【Ｐ14】 …… 【指名委員会】
　≫丹下指名委員長より報告
８．その他　≫大西幹事より報告
　　１） ３月例会開催について　≫については、３月８日第一例会はZOOMにて、

第二例会は未定
　　２）３月12日㈯薬物乱用防止教育認定講師養成講座の中止のお知らせ
　≫については、コロナ禍の為中止
　≫その他として、家族例会はコロナ禍の為中止
 ９．閉会

（１R-３ZC） 　　Ｌ廣江
（役　員） 　　Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ大西（千）、Ｌ高橋、Ｌ武智（正）
 　　Ｌ兵頭、Ｌ橋本、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ新崎、Ｌ藤田
 　　Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ加地、Ｌ盛重

（オブザーバー）　Ｌ丹下、Ｌ松岡、Ｌ村井

2021～2022年度　幹　事：　大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：　武智　正晴

■第 ９ 回理事会 ● 2022年 ３ 月 １ 日㈫　１8：３0～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第１３74回例会

■第１３75回例会

● 2022年2月22日㈫　１2時15分～
《例会のＺＯＯＭ参加による開催》

● 2022年３月８日㈫
　１2時１5分～１３時１5分

《ＺＯＯＭ参加による開催とする》
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

◆ 令和 4 年 2 月第 2 例会
☆Ｌ境　　俊之　 今回もズームにより例会です。早く皆で集まれますよう

に。
☆Ｌ山田　　哲　芝さんありがとうございました。
☆Ｌ大西千恵春　 ZOOM例会スムーズではありませんが、よろしくお願い

します。髙岡さん入会おめでとうございます。
☆Ｌ高橋　孝子　 髙岡さん入会おめでとうございます。ライオンズ活動、楽

しみましょう
☆Ｌ山本　宗宏　 髙岡さんようこそ松山中央ＬＣへ　ニャンニャンニャン

ニャン
　Ｌ中岡　富茂　髙岡さん入会おめでとうございます。
　Ｌ丹下　靖憲　事務局例会出席

　Ｌ松岡　俊幸　 ZOOM参加２回目でした。ご参加ありがとうございます。
　Ｌ木下　勝敏　芝様防災のお話しありがとうございました。
　Ｌ合田　　礼　髙岡勇吉様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ髙岡　勇吉　皆様よろしくお願いします。
　Ｌ稲森　和行　コロナに負けるな
　Ｌ仲宗根南子　 修習生も参加させていただきありがとうございます。
　Ｌ大西　知人　早く正常化しますように
　Ｌ伊藤　　渉　早くコロナがおちついてもらいたいです。
　Ｌ小森谷ケララ　委員会が開かれてよかったです。

☆出席率         84％
☆ファイン          0円
☆ドネーション   52,000円

◆ 令和 4 年 ３ 月第 １ 例会
☆Ｌ境　　俊之　我が家の狭庭はすっかり春です。
☆Ｌ大西千恵春　 残り４ヶ月です。後半のアクトができなくて残念です。
☆Ｌ高橋　孝子　 ZOOMを使った例会ｍ慣れてきました
☆Ｌ佐々木　勲　 まさか保健委員会でドネーションをするとは思いません

でした。　
　Ｌ堀田　　学　皆さんお疲れ様です。
　Ｌ上沖　尚史　早く戦争が終わりますように
　Ｌ美濃　欽也　春よこい！

　Ｌ新崎　　勉　 大変な時代がやってきました、人間らしさまでは失いた
くありません。

　Ｌ森　　浩輔　 早く元通りのクラブ活動ができたら良いですね。
　Ｌ宮道　　享　松浦さん銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ戎　　　潤　お世話になっております。
　Ｌ中岡　富茂　今日もＺＯＯＭ例会無事終了
　Ｌ松岡　俊幸　服部さん傘寿、おめでとうございます。

☆出席率         84％
☆ファイン          0円
☆ドネーション   46,000円

　　 《資料Ｐ３をご参照ください。》
　　≫村井委員長より説明　【審議】→【承認】
　２）松山城山ライオンズクラブ25周年記念式典について
　　■日　時　令和４年５月７日㈯　式典17：00～　　祝宴18：30～
　　■場　所　ANAクラウンプラザホテル松山
　　■登録料　15,000円×２名（会長・幹事）＝30,000円
　　　　　　　10,000円×廣江３ＺＣ＝10,000円

（※15,000円の内5,000円はリジョン負担）
　　　《廣江３ＺＣ、境会長、大西（千）幹事が参加されます》　　合計40,000円
　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　３）松山金亀ライオンズクラブ35周年記念式典について
　　■日　時　令和４年５月26日㈭式典15：30～　　祝宴17：00～
　　■場　所　ANAクラウンプラザホテル松山　南館
　　■登録料　10,000円×２名（会長・幹事）＝20,000円
　　　　　　　5,000円×廣江３ＺＣ＝5,000円

（※10,000円の内5,000円はリジョン負担）
　　　《廣江３ＺＣ、境会長、大西（千）幹事が参加されます》　　合計25,000円
　　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】　
　４）第68回地区年次大会（高松）補助金について
　　■代議員　登録料……………………………… 　＠8,000円×11名＝　88,000円
　　■代議員　旅　費……………………………… ＠12,000円×11名＝132,000円
　　■代議員　宿　泊……………………………… ＠10,000円×11名＝110,000円
　　■会員参加者への旅費の補助金……………… ＠12,000円×14名＝168,000円

合計498,000円（当初予算624,000円）
　　　《代議員11名と一般会員14名　合計25名の方が登録されております》
　　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
　５）愛媛県血液センターへの車両贈呈資金納入について【Ｐ４－Ｐ５】
　　…………………………………………………………………………… 【執行部】
　　■一人＠1,350円×110名（12月末の不在会員を除けた人数）＝148,500円
　　　≫大西幹事より説明　【審議】→【承認】
８． 日本女子ソフトボールリーグ機構　新リーグ開幕「松山ラウンド」観戦の

お願い【Ｐ６】
　　伊予銀行女子ソフトボール部
　　　≫両田青少年委員長より紹介
　　 　伊予銀行ソフトボール部担当の丹下さんと選手の方がZOOMで参加して

くれました。
　　 ＪＤ（JAPAN　DIAMOND）リーグの開催が決定、ホームでの試合観戦の

お願い
　　 　詳細は、委員長から改めて連絡するとのこと。アクトでお世話になって

いるので皆さん、ご協力お願いします。
９．報告事項　
　１）３月例会開催について
　　　≫大西幹事より説明　→次回もZOOM参加による例会とする
　２）松山金亀ライオンズクラブコンペのご案内【Ｐ７】
　　　■日　　時　５月25日㈬　雨天決行
　　　■場　　所　エリエールゴルフクラブ松山

　　　《参加希望の方は事務局までご連絡下さい》
　　　≫大西幹事より説明
　３）薬物乱用防止教育認定講師養成講座の中止のお知らせ
　　　《３月12日予定の薬物乱用防止教育認定講師養成講座は中止になりました》
　　　　≫大西幹事より説明
10．委員会報告 　
　１）家族例会について……………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　《中止になります》≫松岡委員長より説明
　２）松山中央ライオンズ杯 2022オーレカップ U-12（３月）について
　　　…………………………………………………………… 【青少年育成委員会】
　　　《中止になります》≫両田委員長より説明
　３）お遍路さん「お接待」（４月）について ……………… 【社会福祉委員会】
　　　《中止になります》≫井澤委員長より説明
　４）「加藤嘉明公騎馬像設立記念祭りお茶会」（４月）について
　　　…………………………………………………………… 【市民・公衆委員会】
　　　《中止になります》≫伊藤委員長より説明
　５）４月献血活動について………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和４年４月 11 日㈪ 14：30 ～ 16：30 いよてつ髙島屋
（松山市湊町５－１－１）

　 《４月の予定を組んでいるところでありますが第６波の影響により県内の配車
先の選定が苦慮しており、配車決定についてもかなり時間を要しており、ご
不便とご迷惑をおかけし大変申し訳ございません。実施が確定次第、早急に
ご報告させていただきますので、引き続きどうぞよろしくお願い申し上げま
す。》

　≫村井委員長より説明
　６）３月委員会場所等変更について
　　①　３月10日㈭　18：30～パラディッソ➡持ち回り委員会に変更
　　　　…………………………………………………………… 【社会福祉委員会】
　　②　３月14日㈪　18：30～笠組➡事務局会議室に変更 【会員・会則委員会】
　　③　３月15日㈫　18：30～テラッツァ➡書面委員会に変更
　　　　………………………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　④　３月23日㈬　18：30～盃➡書面委員会に変更…… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
　　⑤　３月25日㈮　18：30～笠組➡17：00～事務局会議室に変更
　　　　………………………………………………………………… 【財務委員会】
　　　　《上記の通り変更になります》
　　≫大西幹事より説明
11．テールツイスターの活躍　　　　《省略》
12．ファイン･ドネーションの報告　　《ドネーション46,000円でした》
13．出席率の報告　　　　　　　　　《83％出席です》
14．閉会ゴング
15．‘また会う日まで’合唱　　　　　　《省略》
16．ローア　　　　　　　　　　　　《省略》

2021～2022年度　幹　事：大西千恵春
2021～2022年度　テーマ：武智　正晴



お知らせ

松山中央ライオンズクラブ http://www.matsuyama-chuo-lions.gr.jp
E-mail:info@matsuyama-chuo-lions.gr.jp

Matsuyama Chuo Lions Club

幹事　大　西　千恵春

ZOOMでの会開催について
　コロナ禍でなかなか思うように活動ができない環境下、境新内閣になって早々、理事の兵頭さんよりZOOMを使
えるように動いた方がいいとよく言われておりました。
　他の会のZOOM会議に参加したことはあるものの、自分たちが主催したこともなく、とりあえず予算を確認して
みることの。本格的に機材を揃えると28万ほどかかることが分かり、予算も取れず尻込みしているところに、再び兵
頭さんよりZOOM開催の催促が。

　そのうち１月に入り、オミクロン株による第６波が来て、第二例会は中止にして中岡さんにお願いしていた、無料
ZOOMにてデモンストレーションで内部卓話を実施することになりました。
　二宮氏と、戎氏のお話も楽しく、結果は大成功でした。ただ問題点もいくつか浮上しました。
　例えば、マイクを入れている方の声が漏れ聞こえてきたり、そばのいるらしい女性の声や小動物の声、電話の音が
入ったり。事務局側では、マイクを数本使うとハウリングするので、１本のマイクを私が話し手まで運んだりしました。
　そのような聞きづらさを解消するために、基本は話す人だけマイクを入れて、他の人はマイクをOFF（ミュート）
にしておくことが必要だと分かりました。
　ハウリングについては中岡さんが解決策があるそうで、本当に頼りになる男です。

　また、ZOOMを使うにあたり、約60名の方にご参加いただきました。その一方、ZOOMを使えるかどうかお返事
のない方16名には全員に連絡をして、使えない方２名は事務局へ来ていただき、残りの方は何とかするというお返事
をいただきました。
　無料ZOOMは45分という時間制限がありますが、１ヶ月2000円支払えば無制限になるとの事で予算をいただき、
２月は第一・第二例会ともZOOM例会にしました。

　当初、境内閣は例会は皆が会場に集まって審議したり、食事をしながらメンバー同士の親交を深めることが大切と
考えておりましたが、冒頭の兵頭さんの言われる通りZOOMでも開催できるように動いて良かったと思います。
　また、幹事としていろいろな勉強ができて嬉しく思います。自分一人でウジウジせずに、ライオンズはプロの集ま
りなのです。相談して動けば、大抵は解決できます。
　今回、全面協力してくださった中岡さん、５役、各委員長、会員の皆様に感謝です。残り３ヶ月、大好きな境内閣
が地球へ無事に着陸できるよう、５役、各委員長ともうひと頑張りします。皆様ご協力よろしくお願いします。
　そして、なるべく早くコロナウイルス感染が収束して、会場での例会が開けるよう願っています。ありがとうござ
いました。

№630　2022（令和 4年）3月号
【執行部から】
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下さい。

　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて

います。是非、ご確認下さい。
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◆例会場／ホテルマイステイズ松山
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◆クラブ事務局／
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◆会　長／境　　俊之
◆幹　事／大西千恵春
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　星座図鑑によるとおひつじ座（牡羊座）は、夜の平原にたたずむ羊の姿を表した星座です。 ひつじの頭にあたる２等星
ハマルがもっとも明るい星で、ほかに３～４等級の暗い星が「ヘ」の字のように並んだ形をしています。 よく知られた星
座でありながら、星空の中ではあまり目立つ星座ではありません。
　おひつじ座は誕生日が３月21日から４月19日の方になります。おひつじ座は情熱的で、とてもエネルギッシュな人です。
常に興味があることに対してエネルギーを注いでいることが多く、見た目もパワフルな人が多いでしょう。物事に対して楽
しみを見つけることも上手く、ワクワクとした高揚感を持っています。どんなことがあっても常にポジティブ思考で、あま
り人の目を気にしないそうです。
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